

Fecha: 27-01-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Aseo y Ornato instaló contenedores en playa Las Machas

Pág. : 3

Cm2: 62,2

VPE: \$ 101.181

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida



AGRADECIERON LA GESTIÓN.

### **Aseo y Ornato instaló contenedores en playa Las Machas**

● La Dirección Municipal de Aseo y Ornato cumplió con los requerimientos de los comerciantes de playa Las Machas que buscan mantener en las mejores condiciones los espacios públicos en que trabajan. De esta manera, el municipio instaló contenedores de mil 100 litros de capacidad para que las personas depositen sus desperdicios en dichos recipientes, y no tiren sus desechos al suelo.

“Hace un año contábamos con uno solo contenedor, el cual no daba abasto para la cantidad de turistas que llegan a visitarnos”, dijo Claudia Gutiérrez, dependiente del local Pipo Beach.

“Nuestra idea es mantener siempre la playa limpia, por eso, estamos muy agradecidos del trabajo que está realizando la municipalidad”, remarcó la comerciante ariqueña. 